



## Glamour Tango Vuelve a New York



© Graciela Bello

New York, NY- Polly Ferman, la destacada pianista uruguaya, este 23 de octubre estará presentando en el escenario de Le Poisson Rouge, en New York, su espectáculo denominado Glamour Tango.

Glamour Tango es un proyecto multimedia de música y danza, que sólo tiene un elenco totalmente femenino. Esta magnífica producción incluye proyecciones, animaciones en vivo y puesta de luces diseñadas a efectos de rendir homenaje a las mujeres en el Tango.

Como se sabe, el Tan-

go es un estilo de danza concebido para que el hombre lleve y la mujer acompañe. Pero Glamour Tango ha sido creado para exhibir las cualidades de feminidad, elegancia, diversión y fortaleza que caracterizan a la mujer en el Tango. Glamour Tango cuenta con el talento de Polly Ferman (piano), Ina Paris (violin) Iris Ormig (contrabajo), Yael Acher (flauta), Mariela Marco (cantante).

Las giras internacionales de Polly Ferman, como solista, han incluido actuaciones con prestigiosas orquestas, in-

cluyendo Indianápolis, Filipinas, Ucrania, la Sinfónica Nacional de la Argentina, Sao Paulo y Filarmónica de Montevideo, entre otras, así como el Carnegie Hall de Nueva York, el Take-mitsu Hall de Tokio, Saint Martin in the Field, Londres y el Teatro Colon de Buenos Aires.

El precio de los boletos es de \$25 y pueden ser adquiridos en el sitio <http://www.Ipr.com/wv.Ipr.com>.

Le Poisson Rouge en el 158 de Bleecker St., entre Thompson y Sullivan St., en Manhattan.

## Celia Cruz, Myrta Silva, Daniel Santos y La Sonora Matancera, vuelven a "La Gloria: Un Cabaret Latino"



Celia Cruz y La Sonora Matancera, en la época de Oro en Cuba republicana.

Desde el 14 de octubre 2016 hasta diciembre 18, 2016

(Nueva York, Nueva York) – Debido a la gran acogida y las excelentes críticas del público, regresa La Gloria: Un Cabaret Latino, desde el 14 de octubre 2016, en Teatro SEA.

Celia Cruz, Myrta Silva, Daniel Santos y La Sonora Matancera, vuelven a la vida en esta revista musical que rinde homenaje a estas legendarias superestrellas del Caribe.

"LA GLORIA: A Latin Cabaret", ha sido galardonada con 13 premios durante el año 2016: 3 Premios ATI y 6 Premios ACE. Recientemente recibió 4 Premios HOLA: Mejor Coreografía, Mejor Actriz, Mejor Actor y Mejor Producción Musical del Año.

Esta obra transporta al público a un reino celestial donde Myrta Silva y Daniel Santos son los protagonistas de un club nocturno, conducido por Arcángel Camacho. Una noche, Celia Cruz llega y quiere compartir el escenario con ellos. La noche se torna memorable en "La Gloria", mientras cantan sus grandes éxi-



Daniel Santos

tos. Una orquesta en vivo, cantantes, marionetas, y un poco de magia celeste, hacen de este espectáculo un éxito en el cielo.

Escrita por Norge Espinosa Mendoza, poeta cubano, dramaturgo y crítico cultural, la producción de Teatro SEA unifica el trabajo creativo de un equipo estelar.

Coreografía de Daniel Fetecua, orquestación y dirección musical de Alejandro Zuleta, diseño de producción (escenografía, vestuario y titeres) por Zenén Calero, asesoría de diseños de José López, diseño de iluminación de Jason Fok, realización de vestuario por Ingrid Harris, y dirección y producción de Manuel A.



Myrta Silva

Morán.

Celia Cruz comenzó su carrera en Cuba y se unió a la famosa orquesta La Sonora Matancera. Con el tiempo se convirtió en una mega estrella con reconocimiento internacional, y en "La Guarachera de Cuba" se convirtió en "La Reina de la Salsa", ganando muchos premios Grammy. El cantante y compositor Daniel Santos, de Puerto Rico y se convirtió en una estrella en la década de 1950 en América Latina, grabando más de 40 álbumes. Viajó Estados Unidos y toda América Latina, incluyendo a Cuba con La Sonora Matancera, cantando diversos estilos musicales. Viajó Estados Unidos y toda América Latina. En Cuba

con La Sonora Matancera, grabó diversos estilos musicales. Myrta Silva, también conocida como "La Gorda de Oro" o "La Gran Mujer de Oro", fue una cantante y compositora puertorriqueña. Ella comenzó en cabarets y, finalmente, ganó mucha fama cantando con estrellas de América Latina, durante la década de los 40 y 50. Luego fue la voz oficial de La Sonora Matancera, durante varios años. Su carrera musical continuó floreciendo, y se expandió a la producción de su propio programa de televisión. La Sonora Matancera fue el más famoso conjunto de música cubana, formado en la década de los años 1920 en Matanzas, Cuba. La banda se prolongó durante más de 50 años, y varios cantantes famosos estuvieron involucrados en ella, incluyendo a Celia Cruz, Daniel Santos y Myrta Silva.

Las entradas para La Gloria, son a \$37.50 por adelantado y \$50 en el día de la función. Las entradas se pueden adquirir en el sitio [WWW.TEATROSEA.ORG](http://WWW.TEATROSEA.ORG) o llamando al 212-529-1545.

## Costa del Sol

**CATERING para toda ocasión**

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



**Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín**

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

### ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos • Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

**2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ**

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio [www.costadelsolnj.com](http://www.costadelsolnj.com)

## Marc Anthony forma Taller con ASCA, en New York



ASCAP (American Society for Composers, Authors and Publishers) la organización más importante para protección de derechos de compositores, cantantes y músicos, y MAGNUS Media, de Marc Anthony celebró un taller de compositores recientemente durante dos días en los estudios de Magnus, en Nueva York. El taller fue dirigido por Marc Anthony y auspiciado por ASCAP Foundation, reuniendo a un impresionante grupo Sade nuevos artistas y compositores de todos los géneros musicales. Las canciones que resultaron de este evento serán consideradas para próximas producciones de Marc Anthony y Magnus Media. En la foto con Marc Anthony, al centro, cantantes y compositores participantes: Tushar Apte, Soaky Siren, Medardo Rovayo, Prince Charlez, Mario Alberto Cáceres Pacheco, Mad Musi, Leoni Torres y Julio Reyes, entre otros.